



**P. Werner Hebeisen SJ  
Seelsorger und Musiker**

Geboren wurde ich am 8.7.1952 in Bodenhofen, St. Marienkirchen b. Schä.

Nach der Volksschule in Antiesenhofen besuchte ich das Gymnasium in Schärding.

Nach Matura und Bundesheer verbrachte ich 5 Jahre im Einsatz für die Bewegung „Initiatives of Change“. Von 1978 bis 1983 besuchte ich das Priesterseminar in Linz und studierte Theologie. Anschließend trat ich in den Orden der Gesellschaft Jesu ein. 1988 wurde ich zum Priester geweiht. Von 1986-1990 arbeitete ich in der Pfarre Lainz Speising in Wien, von 1992 bis 2002 in der Pfarre St. Andrä im Lavanttal in Kärnten als Kaplan. Dazwischen (1990 bis 1992) studierte ich Musik. 2003 kam ich nach Linz ins Ignatiushaus an der Ignatiuskirche Alter Dom. Dort bin ich in der Seelsorge tätig, seit 2017 auch am Ordensklinikum Linz Elisabethinen. Neben der Seelsorge bin ich auch musikalisch aktiv (Komposition, Gestaltung von Konzerten, Produktion von CDs mit geistlichen Liedern).

**„Sucht zuerst das Reich Gottes, alles andere wird euch dazu gegeben werden!“**